

LA RADIO TÉLÉVISION SUISSE

a le profond regret de faire part du décès, le 15 décembre dernier de

Monsieur Jean-Jacques DEMARTINES

dont elle gardera le meilleur souvenir.

Entré à la TSR en 1965 après avoir participé à l'organisation de l'Expo 64 à Lausanne, il rejoint la RTSR, fraîchement créée, en 1974 puis en prend la direction en 1985 jusqu'en 1996 date à laquelle il prit sa retraite.

À son épouse, ses enfants, sa famille et ses proches, la direction de la RTS adresse ses sincères condoléances.

Concernant la cérémonie d'adieu, prière de se référer à l'annonce officielle de la famille.